

# SWI

## Awali Tahun dengan Harmoni, Satgas Yonif 6 Marinir Berbagi Berkah di Yahukimo

Jurnal Agung - [PAPUA.SWI.OR.ID](http://PAPUA.SWI.OR.ID)

Jan 2, 2025 - 10:58



YAHUKIMO- Mengawali Tahun Baru 2025 dengan penuh semangat

kebersamaan, Satgas Yonif 6 Marinir menggelar kegiatan berbagi berkah melalui pemberian paket sembako kepada warga di Kabupaten Yahukimo, Papua. Momen ini menjadi bukti nyata kehadiran TNI di tengah masyarakat sekaligus wujud kepedulian terhadap kesejahteraan sosial. Kamis (2/1/2025).

### **Semangat Berbagi di Awal Tahun**

Dalam suasana yang penuh kehangatan, para prajurit Yonif 6 Marinir mendistribusikan paket sembako kepada warga yang membutuhkan. Kehadiran mereka tidak hanya membawa bantuan fisik tetapi juga menyampaikan pesan kedamaian dan harapan akan hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat.

Dansatgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., menegaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya TNI untuk terus hadir dan membantu masyarakat.

“Kami ingin mengawali tahun ini dengan memberikan kontribusi nyata. Kegiatan ini menjadi salah satu cara kami untuk selalu dekat dengan masyarakat dan membantu meringankan beban mereka,” ungkapnya.

### **Membangun Harmoni dan Kepercayaan**

Selain memberikan bantuan sembako, kegiatan ini juga menjadi ajang memperlancar komunikasi antara TNI dan warga. Dansatgas Letkol Rismanto berharap, dengan kehadiran yang konsisten dan penuh kepedulian, TNI dapat terus menciptakan suasana aman dan damai di wilayah Yahukimo.

“Dengan suasana awal tahun yang harmonis seperti ini, kami berharap hubungan baik antara masyarakat dan TNI semakin erat,” tambahnya.

### **Apresiasi dari Warga**

Warga Yahukimo menyambut baik kegiatan ini dan merasa sangat terbantu dengan bantuan yang diberikan. Salah seorang warga, Ibu Marta, mengungkapkan rasa syukur dan harapan barunya di awal tahun.

“Kami berterima kasih kepada TNI. Bantuan ini sangat berarti bagi kami, semoga kedamaian selalu menyertai daerah kami,” katanya penuh haru.

### **TNI: Menjalin Kedekatan, Menciptakan Damai**

Kegiatan berbagi berkah ini bukan hanya menjadi rutinitas sosial, tetapi juga upaya TNI untuk mengukuhkan perannya sebagai pelindung sekaligus mitra masyarakat. Dengan hadir di tengah warga, Satgas Yonif 6 Marinir membangun kepercayaan dan harmoni yang menjadi dasar percepatan pembangunan dan kesejahteraan di Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho